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钢铁股市盈率？钢铁股市盈率为什么低

为什么钢铁股的市盈率这么低

市盈率，全称是市价盈利比率。也就是说，市盈率是用来评估股票市场价格水平是
否合理的指标，它与公司的盈利水平密切相关。当一家公司业绩增长迅速，未来的
业绩增长也非常看好时，市场会给予这只股票较高的市盈率。反之，当一家公司业
绩增长缓慢，未来增长率也不会有大的起色的时候，市场给予这只股票的公允市盈
率就会较低。而钢铁股就是属于这种情况。虽然这几年国家实施去产能政策，使得
上市钢企盈利能力改善，过去两年钢企利润增长率也很高。但从更长远的角度看，
钢铁企业的业绩增长能力是比较有限的。之前谈股票分类时我曾谈到，按成长性分
类，钢铁股属于非增长类股票。这类股票的特点就是有较高的红利收益率，市盈率
较低。还有比如银行股，像工行，虽然利润总额很高，但利润高增长率很低，所以
工行的市盈率一般也是很低的。这与钢铁股的低市盈率是一个道理。另外，通常来
说，一只股票市盈率越低，市价相对于股票的盈利能力越低，投资风险就越小。所
以，有些人喜欢买低市盈率的股票。但是，有一点我们需要清楚，就是现在的市盈
率只能说明上市公司过去的业绩，并不能代表公司未来的发展。股票的价值或者价
格是由众多因素决定的，用市盈率一个指标来评判股票价格是否合理是不科学的。

最后，感谢阅读本文。码字不易，大家如果赞同我的观点，就随手点个赞，谢谢大
家的支持！

钢铁股票的市盈率会高吗

会。看今天柳钢与鞍钢出的一季报就知道了。所以周期股长线持有是没什么意思的
。钢铁股中就一个方大特钢还有点意思。在钢铁行业最差时仍盈利仍大幅分红。

为什么钢铁股价这么低

上市的钢铁企业都是国企，国家发展第一要素就是钢铁产量，钢铁企业支撑着整个
国家的经济动脉，不论钢铁企业是盈利还是亏损，他都必须正常运行，一来解决数
百万人的就业，二来调控着经济循环，三是奠定基础建设保障，钢铁产能是一个国
家发展强弱的重要指标，是工业制造的必备基础，但作为国企，不求他盈利多大，
但必须保障生产。在我国，银行，煤炭，石油，电力，钢铁，房地产，粮油，农林
牧渔，这些企业都市盈率不高，股价也不高，俗称八大权重，他们支撑着这个国家
的经济发展，调控着经济走向，股价过高会导致严重金融化，反而对发展不利，原
因也很简单，由于市场定位不同，战略需求不同，通过稀释股份，拉低股价，不良
资产也会拉低股价，更主要的是为了助力基础建设发展，这些企业没有全部自主定
价权，也是影响股价低的一个原因。

为什么钢铁股的估值低
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1,2其实是同一个问题。钢铁股平均股价偏低是因为整个行业景气度所致。现在世
界上来看，由于新材料不断出现。钢铁已逐渐失去材料市场老大地位。而且这个趋
势不可逆转。所以对钢铁股的前景不乐观。

我们说买股票是买未来。一些上升行业（如网络股）目前可能盈利很少甚至亏损。
但它前景光明。股价就可能很高。市盈率不是由谁来“调高、调低”。是市场决定
后计算出来的。

3，同样是金属，其实有两类。一类是拥有资源（就是有矿山支撑）的。如云南铜
业、驰宏锌锗等。

另一类是没有资源，纯粹冶炼的。绝大多数钢铁股就是这类。

我们知道目前全球面临的问题就是资源越来越紧缺。所以金属矿石越来越贵是长期
趋势。这就注定拥有资源的企业前景无忧。

而钢铁企业由于矿石价格上涨但产品无法同步上涨前景堪忧。

钢铁股分红排名前十名

1、中信特钢：35.33亿元

2、永兴材料：20.73亿元

3、华菱钢铁：16.58亿元

4、南钢股份：15.41亿元

5、山东钢铁：3.21亿元

6、武进不锈：1.52亿元

7、马钢：1.21

8、鞍钢股份：0.64亿元

9、本钢板材：亏损12.33亿，不分红

10、方大特钢：净利9.26亿元，不分红
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